
Juriste sportive

Par Sophia78, le 04/07/2015 à 01:18

Bonsoir,

J'aimerais savoir que vous pensez de du métier de juriste sportive ? J'ai entendu dire que 
c’était une filière assez fermée donc voila...

Par bulle, le 04/07/2015 à 08:41

Bonjour,

Le droit du sport est un domaine beaucoup trop spécialisé donc peu porteur. D'ailleurs, je n'ai 
jamais vu aucune offre d'emploi pour être juriste en droit du sport donc je pense que cela 
suffit pour démontrer qu'il n'y a pas de débouchés dans ce domaine.

Par Sophia78, le 04/07/2015 à 22:44

Justement j'en avais vu quelques unes et cela ma amener à m'informer sur le master droit du 
sport dans la fac d'Aix en Provence. Je trouve cela dommage c'est une filière intéressante à 
mon avis.

Vous pensez que dans 5 ans par exemple cette voie aurait plus d'ouverture vue la place que 
le sport à pris ces dernières années ?

Merci de votre reponsonse

Par Sophia78, le 04/07/2015 à 22:45

Désolé pour les fautes j'eéris en T9

Par marianne76, le 06/07/2015 à 11:52



Bonjour
On peut effectivement avoir une dominante en droit du sport mais pour des débouchés ce 
n'est pas suffisant je rejoins totalement Bulle sur ce point.
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